

EN MAGALLANES AUMENTAN DELITOS SEXUALES Y BAJAN LOS DE DROGAS

De acuerdo al informe 2018 de la Fiscalía.

Un aumento en delitos sexuales y una baja en materia de drogas se registró en la Región de Magallanes, de acuerdo a las estadísticas dadas a conocer en el detallado informe anual que entrega la Fiscalía y que comprende el periodo enero-diciembre de 2018.

Se señala que en Magallanes el Ministerio Público conoció un total de 291 causas por delitos sexuales. Se trata de todos aquellos actos que atentan contra la libertad sexual y la indemnidad sexual de las personas, independientemente de su edad, estrato social, raza, etnia, sexo o nacionalidad. Los de mayor ocurrencia son el abuso sexual y la violación.

En el mismo periodo de 2017 la Fiscalía había conocido 240 casos en la Región de Magallanes.

En el total nacional se registró un total de 28.132 casos. Magallanes se ubica penúltimo, sólo por sobre la XI Región de Aysén con 222 casos.

Delitos de drogas

En cuanto a delitos de drogas, en Magallanes la Fiscalía registró 152 casos, bastante por debajo de los registrado el año anterior cuando se vieron 296 causas.

A nivel nacional los delitos por la Ley 20.000 aumentaron de 25.430 en 2017 a un total de 28.419 durante 2018.

 2479 total visits, 2 visits today